

[Quoi de neuf?](#)

Nǐ Hǎo! Découvrez tout ce que Taipei a à offrir selon les passagers du premier vol d'Air Canada pour Taïwan, Chine



Mai 1, 2017



Pendant la célébration qui a eu lieu à notre plaque tournante transpacifique de YVR, les passagers de notre vol inaugural à destination de Taipei (TPE) nous ont fait part de leurs attentes.

« Air Canada se réjouit de retourner à Taipei, un centre économique très important, dans le cadre de son projet d'expansion mondiale continue, a fait valoir Benjamin Smith, président - Transporteurs de passagers d'Air Canada. Nos vols sur Taipei sont assurés par nos 787 Dreamliner de Boeing ultramodernes, qui proposent nos services internationaux inégalés dans l'industrie. L'ajout stratégique de ces vols quotidiens assurés toute l'année consolide notre plaque tournante transpacifique d'YVR qui, associée à notre vaste réseau nord-américain, permet d'offrir des options pratiques et des temps de déplacement concurrentiels entre l'Amérique du Nord et Taïwan, Chine.

